



# 惜陰の子ら

令和5年7月  
鯖江市惜陰小学校  
学校だより NO.18

七夕の日には、そうめん汁ができました

## 7/6 (木) 不審者対応訓練



いか:いかない  
の:のらない  
お:大きな声を出す  
す:すぐにげる  
し:しらせる

JR鯖江駅南側地下道を通って下校する、1・2年生を対象に、不審者対応訓練を行いました。訓練の前に、生活安全課の方から不審者から身を守る合い言葉「いかのおすし」についてお話を聞きました。その後、「実際に地下道であやしい人に声をかけられたら・・・」を想定した訓練をしました。



## 7/7 (金) 着衣泳 (6年生)

鯖江・丹生消防署から消防士の方3名に来ていただき、水難事故予防訓練を行いました。水の事故にあったとき命を守るために必要なことは「泳ぐことではなく、浮きながら呼吸を確保し、救助を待つこと」=『浮いて待て』だそうです。6年生が実際に体験しました。

同じ方向に歩いて、洗濯機のような水流をつくります。笛の合図で方向転換。



長袖・長ズボンで入水します。



ペットボトルを胸に抱えて、救助が来るまで(2分間の想定で)「浮いて待て」に挑戦しました。

## 7/7 (金) 今日は七夕 夕方から天気は曇り。天の川が見られるかな？



3年生が作った七夕飾りが、廊下に掲示してあります。かわいらしい願い事に、思わず笑みがこぼれます。

# 1学期も残りわずか 各学年では…

## 1年生

計算のテスト中です。

1学期まとめのテスト。緊張しながら頑張りました。



図工「おってたてたら」を製作中。各自が模様をつけたり絵をかいたり、オリジナル作品のできあがり。



## 2年生

大好きな虫取りに熱中する児童。教室の後ろは虫かごがずらり。



トマト、ナス、オクラ、ピーマン毎日収穫できるようになりました。



## 3年生



ホウセンカの花が咲きました。花、葉、茎の様子を観察しスケッチしていました。紙テープで花の丈も測りました。



初めての俳句作り。作品を紹介しました。



社会では「吉川ナス」について学習しました。本物を手にしてニッコリ。

## 4年生

国語「新聞をつくろう」の学習です。記事を集めるために、校長室に取材にきました。



理科は星の学習が始まりました。星座早見盤の使い方を習いました。



## 5年生

## 6年生

NO.19 で紹介します。